Traducir Análisis del **Veneno Piden Fiscales**

La traducción del análisis del veneno que ingirió el doctor Rafael Ernesto Meardi Palomo, el 13 de Ernesto Meardi Palomo, el 13 de diciembre de 1976 y por cuyo motivo escapó de morir, han solicitado en el Juzgado 5o. de lo Penal
de San Salvador los ficales
bachilleres Fernando Peña y José
Ricardo Barahona Chavarría.

En su petición, los fiscales
afirman que los documentos que se
encuentran agregados al juicio y

Viernes 21

encuentran agregados al juicio y que fueron presentados por el abogado René Ayala Mendoza, quien los tenia en su poder por autorización del doctor Meardi Palomo, están escritos en inglés, por lo que urge que se nombre un

conozca en castellano el contenido de tales documentos. Los bachilleres Peña y Barahona solicitan también que el doctor Ayala Mendoza declare como testigo en el juicio, así como también que declare como testigo el doctor Roberto Carías Delgado, mencionado en el juicio y quien se dice que fue uno de los abogados que hizo el testamento del doctor Meardi Palomo.

Por otro lado, ayer en la ma-ñana, en el mismo tribunal, amplió su declaración de testigo Maria del Carmen Funes Alfaro, conocida como Carmen Funes, a petición del Phillips Valle, quien aparece como directora intelectual de la muerte de su ex-esposo doctor Meardi Palomo. Al contestar a las repreguntas del doctor Luna, la testigo afirmó que no fue sirvienta del matrimonio formado por el doctor Meardi y la señora Phillips, sino que solamente le sirvió al

-Favor pasa a la Pág. 67.

TABLERO JUDICIAL

CONDENADO POR MUERTE EN LA COL SANTA LUCIA

Condenatorio fue el veredicto que ayer tarde emitió el jurado contra el reo presente Julio César Martínez Quinteros, procesado en el Juzgado 4º de lo Penal de San Salvador por homicidio en José Nerio Maldonado Flores, ocurrido el 13 de mayo en la Colonia Santa Lucia. llopango. En aquella ocasión se dijo que Martinez y Maldonado andaban ebrios en un

-Favor pese a la Pég. 50.



PERECE. (Cojutepeque). El profesor Ernesto Martinez Martinez murió al caerle una pieza de duralita que se desprendió de la parrilla de un bus en marcha, cuando esperaba bus. (González Alvara-

Consultan a Defensa Sobre

Caso de Asilado Político

El Ministerio de Relaciones
Exteriores, está haciendo las
consultas correspondientes al
Ministerio de Defensa, para determinar si en realidad el abogado
Doroteo Gómez Arias es perseguide político en de la la segura.

do político como él lo asegura. Como se informó, Gómez Arias solicitó asilo en la Embajada de Venezuela el viernes, alegando que lo perseguía la Policia por su filiación política. El Embajador, Dr. Abel Clavijos Ostos, presento el mismo día una nota de solicitud Ministerio Relaciones de

Exteriores para que se le extendiera el salvo-conducto. Relaciones, en cumplimiento de "La Convención de Caracas", está reuniendo la documentación para dar respuesta al diplomático.

Consultado sobre el particular, el Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. José Antonio Rodríguez Porth, dijo que el Artículo 2 de la Convención determina que todo Estado tiene el derecho de dar asilo a la persona que se considere persegui-

un motociclista se cruzó frente al

nicaragüense, el motorista trató de

evitar el atropello y al maniobrar

cinco de la tarde (RAMIREZ)

2 MILLONES PIERDENSE

EN INCENDIO EN FABRICA

"AGAVE"

El accidente ocurrió en la Ruta

-Favor pase a la Pég. 42.

Señora Nicaragüense Perece al Volcar Automóvil en Gotera

SAN MIGUEL. En accidente de tránsito pereció la señora Ana del Carmen Hernández Gómez, nicaragüense, cuando ingresaba al país a bordo de un vehículo de

La señora venía en el vehículo nicaragüense 11-7276, manejado por su compañero de vida Tomás Zelaya Romero, también Zelaya Romero, también nicaraguense, y se dirigian a San Salvador.

En el mismo vehícalo se conducian, en calidad de pasajeros, los estudiantes Tomás Zelaya Rojas y Mariano Moris Bravo,

quienes resultaron golpeados en el

SAN MIQUEL. En dos millones y medio de colones, fueron esti-madas las pérdidas que dejó el accidente.

- Favor pasea la Pág. 21. El accidente se originó cuando

EDIFICIO DESTRUIDO. San Miguel. Cuatro bombas que estallaron a las seis de la mañana, destruyeron el edificio y los aparatos de la Planta Repetidora de Radio Nacional, Lomas de Santiago, Km. 18 de El Divisadero. El Dr. Manuel Antonio Rodríguez Trejo, Juez de Primera Instancia de Gotera y demás autoridades practican inspección. Los daños fueron valorados en @75.000.00. FOTO DE RAMIREZ.



DONAN CAMAS A CENTRO DE ANCIANOS. La Logia Fraternidad Número Seis, de San Salvador, donó camas al Centro de Ancianos "Sara Zaldívar", con motivo de celebrar quince años de fundación. La entrega del donativo la hizo el señor Franco Benedetti a la señora Julia Zapeda, Presidenta del Patronato de ese centro. Presencian el acto miembros de la logia y del asilo. (Foto de Adalberto Pérez).

Protección a 5 Niños Darán **Otros 2 Hogares Sustitutos**

A otros 5 niños protegerán otros 2 durante determinado lapso y ogares Sustitutos que el presimientras es necesario, harán las Hogares Sustitutos que el presi-dente del Consejo Salvadoreño de Menores, doctor Juan Portillo Hidalgo, declaró constituidos.

La ceremonia fue en el local del Consejo en Calle Arce 826, edificio San Rafael, Cont. Basílica del Sagrado Corazón, y en ella el funcionario puso a los niños bajo la responsabilidad de las familias que

veces de hogares de los pequeños; no sin antes instruir a los jefes de dichas familias sobre la obligación

legal y moral que asumirían. De los 5 niños sujetos de pro-tección (2 hembritas y 3 varones de edades que oscilan entre los 6 y los 12 años) tres quedaron bajo la

-Favor pase a la Pág. 21.

A 4 Llegan los Muertos Encontrados en Tecoluca

SAN VICENTE. san vicente. A cuatro subieron ayer los muertos des-conocidos encontrados en juris-dicción de Tecoluca, partiendo de los tres encontrados la semana pasada, de los cuales solamente a uno se le encontró una cédula de identidad a nombre de José Eligio Ayala, albañil, de San Salvador.

El cuarto cadáver fue hallado el martes en la mañana cerca de la base aérea de Santa Cruz Porrillo. Esta nueva víctima era un hombre de unos 29 años, de piel blanca, de 1.75, delgado, sin callosidades en las manos. Vestía camisa de seda amarilla, "blue jeans" y botas ca-fé. Presentaba cuatro balazos en la cabeza. El occiso tenía un anillo de plata en un dedo y un boligrafo

en la bolsa de su camisa.

Don Pedro Juan Cortez, Juez
Segundo de Paz de Tecoluca, ordenó que el cadáver permaneciera 24 horas en el cementerio, y ayer en la mañana se procedió a su entierro, sin que se presentara na-die a identificarlo.

Los vecinos del lugar suponen que el cadáver fue traído de otra que el cadaver lue traido de otra parte y arrojado en el sitio donde se le encontró. A la hora del reconocimiento legal, el cadáver estaba rigido, por lo que supusieron que el desconocido tenía unas 12 ó 15 horas de fallecido. (Serrano).

Día de Rotarios, Secretarias y Agrónomos en Fiestas de S. Ana

SANTA ANA. La Asociación de Secretarias Ejecutivas de El Salvador (ASES filial Santa Ana); el Club Rotario y la Asociación de Agrónomos Salvadoreños, Sección Santa Ana, celebran su día hoy viernes dentro del programa de las Fiestas Julias. Por diversos sec-tores de la ciudad habrá di-versiones populares, desfile de carrozas, conciertos y quema de pólyora.

Los agrónomos elegirán a su reina en el Círculo Estudiantil, la cual será electa por un jurado calificador del cual forma parte el Corresponsal de EL DIARIO DE HOY don Wenceslao Martínez hijo.

Por la noche y en el local del CECSA, las secretarias harán lo mismo. A cargo del Gobernador Departamental estará la coronación de ambas soberanas. El Club Rotario elegirá a la Reina Infantil del Café en su Casa Rotaria, en el Barrio San Rafael, a las tres de la tarde, con par-ticipación de numerosas niñas candidatas. (W. M.)

MORIBUNDO COMERCIANTE LESIONADO

SANTA ANA. Moribundo consecuencia de lesiones en la cara - Favor pase a la Pág. 40.

ULTIMA HORA NACIONAL

-Favor pase a la Pág. 82.